

El informe SESPAS

El informe SESPAS 2002 ya se ha publicado. La presentación oficial se realizará en Madrid a principios de noviembre. Dado que, con casi 700 páginas, su extensión supera con creces las de otros informes SESPAS, se ha editado en dos tomos que se enviarán a los casi 4.000 socios. La versión electrónica definitiva estará disponible en la web de la SESPAS (<http://www.sespas.es>).

La primera versión del informe SESPAS 2004, coordinado por Carme Borrell, María del Mar García-Calvente y José Vicente Martí, está prevista para el 28 de febrero de 2003, lo que permitirá que esté disponible en la web a tiempo para el X Congreso de la SESPAS que se celebrará en Santander a finales de mayo de 2003.

El IX Congreso SESPAS

El IX Congreso SESPAS (Zaragoza, 2001) se ha cerrado con un superávit de algo más de doce mil euros. Pese al éxito económico es importante señalar que el número de asistentes (302) ha sido inferior al de otros años, lo que invita a reflexionar de forma autocrítica sobre las posibles razones que explican este hecho. Precisamente una de ellas, el solapamiento con otros congresos de sociedades de la SESPAS, sobre todo con las reuniones de la SEE, ha llevado a adelantar las fechas del congreso de 2003 que se celebrará del 29 al 31 de mayo de 2003. Los preparativos de este congreso ya están muy avanzados, el esquema general del programa científico está elaborado. La fecha límite para el envío de comunicaciones se prevé a mediados de febrero y la respuesta a los autores a

mediados de abril. En breve aparecerá en la web de la SESPAS información más detallada sobre este congreso.

Grupos de trabajo

Grupo de trabajo sobre competencias profesionales en salud pública. El pasado mes de septiembre se volvieron a reunir miembros de este grupo pertenecientes a la SEE, la SESPAS y la Sociedad de Medicina Preventiva Hospitalaria. No pudieron asistir representantes de la Sociedad de Medicina Preventiva Hospitalaria y Salud Pública. El trabajo del grupo ha avanzado mucho y se prevé la publicación en el futuro de un informe sobre las conclusiones.

Grupo de Trabajo sobre Planes de Salud. Se celebra el segundo taller del grupo en Gran Canaria los días 21 y 22 de noviembre de 2002. Está previsto elaborar un documento resumen de conclusiones, difundirlo y ponerlo en la web de la SESPAS. También se plantea la posibilidad de difundir este resumen en el próximo congreso de la sociedad.

Grupo de género y salud pública. La tarea más relevante de estos últimos meses ha sido la presentación de dos mesas espontáneas en nombre del grupo en la XX Reunión Científica de la Sociedad Española de Epidemiología: «La interrupción voluntaria del embarazo en España» y «Desigualdades de género en salud: datos para un debate». Próximamente se incluirán los contenidos de las dos mesas en la página web del grupo (<http://www.easp.es/sepas.genero.htm>).

Recogiendo las sugerencias de varios socios en la última asamblea general de la SESPAS, se plantea la posibilidad de editar un documento de posición de la SESPAS sobre algún tema de salud pública de actualidad sobre el cual se trabajará en los próximos meses.

X CONGRESO DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE SALUD PÚBLICA Y ADMINISTRACIÓN SANITARIA

Santander, 27-30 de mayo de 2003

Secretaría técnica:

Tel.: 942 375 612

Fax: 942 235 875

Correo electrónico: Santander@geyseco.com

Página web: www.geyseco.com